

Plus de 200 fosses communes ont été découvertes en Irak



Bagdad, 6 novembre (RHC)- Plus de 200 fosses communes avec des restes de milliers de personnes ont été découvertes en Irak dans des territoires qui étaient sous contrôle du groupe terroriste État Islamique.

Selon un rapport de la Mission d'Assistance de l'ONU pour l'Irak, rendu public aujourd'hui, l'on estime qu'entre 6 000 et 12 mille corps se trouvent dans les fosses communes découvertes, entre autres, dans les provinces d'Idleb, de Kirkouk, de Salah Al-Din et d'Anbar.

Le rapport estime que la fosse commune de Khasfa au sud de Mossoul car elle contient les restes de quelque 4 000 personnes.

Jusqu'à présent, des fouilles n'ont été faites que dans 28 fosses communes et que 1 258 corps ont été exhumés. Il s'agit pour la plupart de femmes, d'enfants, de personnes âgées et de handicapés ainsi que de militaires et de policiers.

Depuis juin 2014 jusqu'à décembre 2017, le groupe terroristes État Islamique a occupé presque un tiers du territoire irakien et pendant cette période, il s'est livré à une campagne de tortures, de persécution et d'assassinats.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/175855-plus-de-200-fosses-communes-ont-ete-decouvertes-en-irak>



Radio Habana Cuba